

**NOTICIAS RECIENTES**

Covid causa la muerte a 9 personas e infecta a 162  
Jul 29, 2021

Eucaristía en honor a Santa Marta  
Jul 29, 2021

Capturado haciendo disparos al aire  
Jul 29, 2021

## 'Las obras de Essmar en la ciudad son una realidad'

Última actualización Jul 30, 2021

GALERÍA CIUDAD PORTADAS



Compartir

Obras como la ampliación de la Planta de Tratamiento El Roble; la habilitación de la línea Sena-Troncal-La Lucha, y la firma para los estudios y diseños de la Planta de Tratamiento El Curval, se constituyen en la apuesta más importante hacia la solución del desabastecimiento de agua potable en Santa Marta .

**Ante el Concejo Distrital, Patricia Caicedo, gerente de la Empresa de Servicios Públicos del Distrito de Santa Marta, Essmar, Patricia Caicedo presentó un positivo balance sobre los proyectos y obras, que hoy son una realidad en la ciudad, y benefician a los samarios en materia de servicios públicos y sostenibilidad. Asimismo, en medio del debate de control político expuso los avances que se han emprendido para lograr la estabilidad financiera de la entidad.**

Obras como la ampliación de la Planta de Tratamiento El Roble; la habilitación de la línea Sena-Troncal-La Lucha, que mejoró la distribución de agua potable a más de 150.000 habitantes de la ciudad; la normalización del sistema de acueducto que ha beneficiado a más de 2.000 viviendas y la firma para los estudios y diseños de la Planta de Tratamiento El Curval, la apuesta más importante hacia la solución del desabastecimiento de agua potable en Santa Marta, son algunos de los proyectos que hacen parte de una ruta que definió Carlos Caicedo desde el 2012, que viabilizó Rafael Martínez y actualmente, la alcaldesa Virna Johnson continúa ejecutando, consolidando así la confianza de los samarios en los Gobiernos del Cambio y generando optimismo ante la solución a los problemas estructurales de la ciudad.

"Ahora en el gobierno de Virna Johnson y siendo gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo, ya hemos avanzado de manera significativa, logramos tener unos recursos de la Gobernación del Magdalena, ya se avanzó con los indígenas, también se logró determinar las partidas que va a ir entregando por calendario la empresa **Cenit** de Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial del grupo **Ecopetrol**; tenemos una interventoría y en seis meses entregamos el proyecto que se plantea a un horizonte de la solución de agua para Santa Marta por los próximos 50 años", manifestó la gerente de la Essmar, Patricia Caicedo.

Seguidamente añadió: "Este es el gran empeño de los gobiernos Departamental y Distrital; es a lo que yo llego a trabajar. Santa Marta antes de sus 500 años tiene resuelto toda esta problemática del agua, de alcantarillado y de desagüe. Desde el principio estamos avanzando en sinergia con las otras secretarías, porque hay un compromiso del gobierno de Virna Johnson y Carlos Caicedo en resolverlos".

En las acciones específicas con respecto a los progresos en temas de estabilidad financiera, la gerente de Essmar aseguró que la Empresa trabaja arduamente en mejorar continuamente, sin que se presenten detrimentos en la prestación de los servicios públicos: "Hoy cada día tenemos más rapidez para responder de manera efectiva a la comunidad e inmediatamente se están solucionando sus requerimientos. Es nuestro empeño hacerlo, porque la ciudad se lo merece, pero también para fortalecer la Empresa de Servicios Públicos de los samarios. Es la primera vez que la tenemos y está funcionando desde distintos frentes, no hay un solo día en que no estemos tratando de hacer nuestra labor de la mejor manera".

Patricia Caicedo, sostuvo además de manera enfática que la Essmar no se encuentra quebrada ni a punto de ser intervenida por la Superintendencia de Servicios Públicos como ha sido señalado de manera errónea. Del mismo modo, aseguró que, gracias a los avances y mejoras de los servicios públicos, Santa Marta continúa siendo una ciudad competitiva y atractiva para la inversión nacional y extranjera, así lo demuestran las más de 200 solicitudes para disponibilidad de servicios de nuevas construcciones en el Distrito.

### FORTALECIMIENTO DE LA COBERTURA DE ASEO

Es importante resaltar que, en materia de aseo, a través del Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos, Pgrirs, se ha fortalecido la cobertura de barrios que reciclan en Santa Marta, mediante la ampliación en un 30% de las rutas selectivas en la zona urbana y rural del Distrito. Asimismo, durante los primeros cinco meses del 2021, han sido retirados de los espacios públicos 980 toneladas de materiales de construcción, demolición, inservibles y vegetales.

De manera reciente, en articulación con la Alcaldía Distrital y la empresa prestadora del servicio de aseo en la ciudad, Interaseo, se inauguró el moderno Sistema de Compactación Automatizado de Residuos Ordinarios, denominado 'EcoPuntos', el cual consiste en la implementación de un ampliroll roll off y dos cajas compactadoras automatizadas que permiten solucionar de manera permanente el punto crítico de basuras que por décadas generó contaminación ambiental en la calle 12 del Mercado Público.

«Sumado a esto, estamos en la exploración de nuevos escenarios, actualmente estudiamos alternativas energéticas que consideramos que se deben plantear para nuestra ciudad y todo esto es para mejorar la calidad de los servicios públicos, pero también meternos en las nuevas formas de producción de energía y enrutar a nuestra ciudad hacia una Santa Marta verde, ambientalmente noble con el medio ambiente y que les permita a los samarios tener una mejor calidad de vida», sostuvo la gerente de Essmar, Patricia Caicedo Omar.

Finalmente, la gerente de la Essmar ratificó su compromiso de trabajar en conjunto con la alcaldesa de Santa Marta, Virna Johnson, para seguir demostrando la continuidad del cambio en la ciudad de Santa Marta, a través de la prestación de servicios públicos de calidad.

Síguenos en Telegram

ID: 53

**SÍGUENOS EN FACEBOOK**

 HOY Diario del Magdalena  
Hace 11 segundos

#DEPORTES Los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020 se iniciarán dos semanas después de finalizados los Olímpicos. Serán del 24 de agosto al 5 de septiembre.


 HOYDIARIODELMAGDALENA.COM...  
Presidente entregó el Pab...

**INSTAGRAM**

hoydiariodelmagdalena

